

Komm, hol das Lasso raus

... und mach eine große Party daraus/Bewohner nehmen an Karnevalssumzügen teil



Überall herrscht gute Stimmung: Ausgelassen ziehen die Jecken durch die Straßen.

Foto: @pixelio/Paul-Georg Meister

So oder so ähnlich könnte man die anstehenden Karnevalstage beschreiben. Heiterkeit, schrille Kostüme und jede Menge Jecken, die die teilweise grauen Wintertage erhellen.

Die Session wurde am 11. November 2013 eingeläutet, doch

der zweite Startschuss fällt erst am 27. Februar 2014. Narrenfreiheit für die Weiber könnte man meinen, doch Weiberfastnacht zieht immer mehr Männer in seinen Bann. Zu einfachen Texten darf geschunkelt und getanzt werden und dem ein oder anderen Mann ein Streich gespielt werden.

Auch in diesem Jahr wird es eine Vielfalt von Karnevalssumzügen in der Umgebung geben, an dem die Bewohner teilnehmen können.

Bekannte Gesichter

Dort dürfen zum einen die teilweise prächtig geschmückten Um-

zugswagen bestaunt, Anregungen für neue Karnevalskostüme gesammelt und eine Menge Bonbons genascht werden. Sicherlich wird es auch wieder mehrere Karnevalspartys geben, auf der man das ein oder andere Gesicht erst auf den zweiten Blick erkennt. In diesem Sinne: Helau! Hasi Palau oder Olle Meh!

INHALT

■ Köln



„Post von ... Bettina Böttinger“: Seit vielen Jahren moderiert sie den „Kölner Treff“ im WDR-Fernsehen, arbeitet als Journalistin, Produzentin und Autorin. Bettina Böttinger privat auf

►► Seite 2

■ Köln

„Es kommt darauf an, was man daraus macht“: Mit dem Medienpreis Bobby der Bundesvereinigung Lebenshilfe wurden die Schauspielerin ChrisTine Urspruch und das Team des Tatorts Münster ausgezeichnet.

►► Seite 2

■ Mönchengladbach

Vielfalt ist gefragt: Beim Integrationsunternehmen Return Freizeit GmbH in Mönchengladbach arbeiten 31 Menschen mit einer Behinderung auf dem ersten Arbeitsmarkt – eine von ihnen ist Ricarda Tournay.

►► Seite 3

■ Mettmann

Köchin mit großem Herz: Erika Lowsky engagiert sich seit Jahren ehrenamtlich in der Wohnstätte Heiligenhaus im Kreis Mettmann. Porträt und Rezept auf

►► Seite 3

■ Lippstadt

„Ich schlendere durchs Leben und stolpere über glückliche Zufälle“ – die Lebenshilfe Journalkolumnistin Ute Scherberich im Porträt auf

►► Seite 4

■ Düsseldorf

Timo Boll ist der bisher erfolgreichste deutsche Tischtennispieler und gehört seit Jahren zur Weltklasse. Der 32-Jährige engagiert sich für die Special Olympics. Kurzinterview auf

►► Seite 4

IHR KONTAKT VOR ORT

Adolf Reinen
Telefon: (0 52 55) 9 32 70
E-Mail: reinen.adolf@lebenshilfe-nrw.de

IMPRESSUM SEITE 1

■ Herausgeber: Lebenshilfe NRW, Lebenshilfe Wohnen NRW gGmbH, Abtstraße 21, 50354 Hürth, Telefon: (0 52 55) 9 32 70, reinen.adolf@lebenshilfe-nrw.de
■ Redaktion: Adolf Reinen
■ Presserechtlich verantwortlich: Hans Jürgen Wagner, Hauptgeschäftsführer, Monika Oncken, Geschäftsführerin
■ Teilaufgabe: 5 000 Exemplare

Drei neue Mitglieder gewählt

Im November standen wieder die Bewohnerbeiratswahlen im Haus Lebenshilfe an. Schon im Vorfeld hatten sich viele Kandidaten gemeldet, die sich vorstellen konnten, die Interessen ihrer Mitbewohner vertreten zu können.

Nachdem der Wahlausschuss alle Vorschläge geprüft hatte, konnte die Wahl am 26. November stattfinden. Gesucht wurden drei neue Mitglieder, die ihr Amt ab sofort bis zum Jahr 2017 antreten sollten. Mit Hilfe eines bunten und mit Fotos gestalteten Wahlzettels hatten alle Bewohner die Möglichkeit, an der Wahl teilzunehmen.

Einzelnen wurden die Bewohner in das Wahlbüro berufen, wo sie ihre Kreuzchen machen durften. Ja ge-



Der neue Bewohnerbeirat steht fest: v. li. Manuela Pohl, Matthias Müller und Robert Müller
Foto: Lebenshilfe NRW

nau: Kreuzchen. Denn jeder Wahlberechtigte durfte drei Kandidaten benennen, die seiner Meinung nach am besten in das Amt des Bewohnerbeirats passen.

„Ich bin gespannt auf neue Aufgaben“

Nach einer spannenden Auszählungsphase, mit einem knappen Kopf-an-Kopf-Rennen standen die neuen Mitglieder dann fest: Der Bewohnerbeirat wird durch Matthias Müller, Robert Müller und Manuela Pohl vertreten: „Ich freue mich auf die Ausführung des Amtes und bin gespannt, welche neuen Aufgaben auf mich zukommen“, sagte Robert Müller kurz nach seiner Wahl. Man darf gespannt sein.

Suchen Sie einen guten Werbeplatz, dann rufen Sie uns an:

Kontakt:
Adolf Reinen
Telefon: (0 52 55) 9 32 70

Haus Hammerstein

Gerne heißen wir Sie in Haus Hammerstein willkommen! Seien Sie unser Gast und lassen Sie sich von uns verwöhnen.

www.haus-hammerstein.de

Besuchen Sie uns auf Facebook

www.facebook.com/lebenshilfenrw

Barrierefreie Selbstversorgerhäuser auf Texel und Mallorca

Preiswerte Belegungen ab 8 Personen

Tel.: 0 22 33 / 93 245 - 41
gie@lebenshilfe-nrw.de

www.lebenshilfe-nrw.de